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Sujet :[INTERNET] Enquête publique Méthanisa�on Pouancé
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De :>

Pour :pref-enqpub-agribio@maine-et-loire.gouv.fr

Bonjour,

Nous nous perme2ons d'apporter un avis à ce2e enquête publique en tant que riverains d'une

usine de méthanisa�on dans le Maine et Loire. Nous sommes situés à proximité d'une grosse

méthanisa�on qui depuis la mise en route il y a un an et demi ne cesse d'apporter des

nuisances (sonores mais également olfac�ves). Malgré le discours rassurant des porteurs de

projet il y a 4 ans (enquête publique en 2019), aujourd'hui aucun de leurs engagements n'est

tenu malgré une mise en demeure de la préfecture de Maine et Loire prononcée à l'été 2023 et

qui n'est toujours pas levée... Ils ne sont toujours pas aux normes et nous n'avons aucun

engagement ou date prévisionnelle de mise aux normes. Nous vivons un cauchemar depuis

l'arrivée de ce2e usine. A2en�on à ce genre de projets qui sur le papier est idéal mais qui en

réalité est un échec total.
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